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Jacob Kristensen
（デンマーク）

Values, Leadership
and Extension 
「価値観、リーダーシップ、エクステンション」

David Lua
 （シンガポール）

Make a difference 

「変化をもたらそう」

板村  哲也
（東京武蔵野多摩）

Let’s enjoy “Changes”.
「変化をたのしもう！」

伊藤  一芳
（富士宮クラブ）

「ワイズだから出来る事が有る！

 粋にやろうぜ！ 富士山部！」

強調月間  強化
熱海クラブ会長主題

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メ ネット
インビティーション
出 席 率

47名
0名
1名
33名
3名
0名
2名
0名

71.7％
計38名

5月例会報告
5月
累計

17,000円
459,000円

スマイル
5月
累計

4,110円
25,764円

YMCA基金

0名
4月メーキャップ

6 9 . 6％
4月訂正出席率

0kg
0kg

29,000円
375,000円 

切手
累計
現金
累計

BF基金5月

7月 例会担当予告 例会日／7月26日

■受　付／奥 平 直 子　
■同　上／後 藤 軍 治　
■司　会／栗 本 治 郎　
■信　条／大 木 一 郎　

■開会の挨拶／日 下 智 博　
■食前の言葉／稲 田 梨 菜　
■閉会の言葉／小 林 秀 樹　

ATAMI

国際会長主題 アジア太平洋地域会長主題 東日本区理事主題 富士山部長主題

CHARTERED.DEC.15.1963

■発行責任者／野 田 　 進
■編　集　長／日 下 智 博
■副 編 集 長／小 原 進 一
■編 集 委 員／渥美雄一郎・稲 田 梨 菜・草 柳 義 則

5月 例会報告

Basis, Collaboration & Uniting
『基本・協調・融和』
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03日＊清水　仁君
08日＊今井真由美君
19日＊大木一郎君

20日＊村上達也君
29日＊鈴木恵次君

04日＊大川智恵子さん 20日＊青木優子さん
～メネット～

Happy Birthday

Happy Wedding
 Anniversary

01日＊清水夫妻 16日＊後藤夫妻

　

2021
会　　 長 野 田 　 進
Ａ副会長 泉明寺みずほ　
プロドラ委員長 矢 崎 至 宏

日　時 6月28日㈪ 18:30～
会　場 KKRホテル熱海
受　付 後 藤 軍 治 君 ・ 清 水 　 仁 君
司　会 札 埜 慶 一 君

〈18:30〉 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
 １、開会の挨拶  大 木 一 郎 君
 １、国歌斉唱・ワイズソング  全　　　　　員
 １、ワイズの信条  橋 本 一 実 君
 １、会長の挨拶 会長 野 田 　 進 君
 １、ゲスト、ビジター紹介 会長 野 田 　 進 君
〈19:00〉 １、会食の挨拶  岩 瀬 勝 也 君 　
 １、会食 
 　　　　　～フレンドリータイム～
 １、書記報告 書記 大 川 貴 久 君
 １、委員会報告  各　委　員　会
 １、１年間を振り返って  各　委　員　会
 １、誕生日・結婚記念日  司　　会　　者
 １、銀婚式祝い  司　　会　　者
 １、スマイル  親 睦 委 員 会
 １、出席・スマイル・基金報告  各　委　員　会
 １、閉会の挨拶 A副会長 泉明寺みずほ君
〈20:40〉 １、点　　鐘 会長 野 田 　 進 君
 １、キャンベル引継ぎ式

 総会（次期予算案・次期事業計画書）

　　

6月 例会プログラム

第12回 役員会報告

■会長挨拶　会　長　野　田　　進
■報告事項
　１．6月の予定.............................................................報告
　2．各委員会報告 .......................................................報告
■議題
　１．6月例会プログラムの件 .........................................承認
　2．玉ねぎファンド決算報告.........................................承認

■閉会の辞　B副会長　小 林 秀 樹

日　時 6月3日㈭ 19:30～
会　場 彦　天
出席者 12名、オブザーバー1名
司　会 B 副会長　小 林 秀 樹

次 　 第

5月誕生日

5月結婚記念日

野田会長一年間お疲れ様です。

５月24日18時30分からKKRホテルで5月例会を開催い
たしました。
野田年度もあと少しになりましたが、今期は例会を開催
するのか又は中止にするのか等の議論をしたり、時間短
縮で開催したりと運営に悩んでいましたが、５月例会は
スマートフォンでのズーム会議の設定の講演や３分間ス
ピーチを行ったりと久しぶりに通常に近い例会を開催す
る事が出来ました。
講演では松永ワイズが講師として事前に資料を作成し
て頂き、メンバーにとても解りやすく操作の説明をしてく
れました。
また３分間スピーチでは日下、大木、蛭田ワイズの順で
ワイズの活動についてや趣味についてのスピーチをして
それぞれの持ち味が出ておりました。３分間スピーチを
久しぶりに行いスピーチする側と聞く側の両者にとって
学びがある事に改めて気づき毎回開催しても良いのでは
と感じました。
今後もこの様な形で例会が開催出来るようになり平穏
な日常に戻る事を願います。



NPO法人静岡YMCA
6月理事・運営委員会

第24回東日本区大会が、新型コロナ感染防止のため、現場
（リアル）とリモート（ZOOMウェビナー）のハイブリット形式
で甲府21クラブのホストのもと、６月１２日㈯に甲府市の常盤
ホテルコンベンションホールで開催されました。リアル30数
名、リモート約180名の参加でした。海外からのリモート参加
者も多くあり、来賓挨拶もリモートとビデオで行われました。
東日本区アワーⅠでは、理事報告以外の部長と各主任の報
告・表彰もリモートで行われました。
今年度の奈良 傳賞は、下田クラブの池谷 淳さまが受賞しまし
たが、皆様ご承知の通り直前の６月４日にご逝去され残念で
した。
私は、東日本区アワーⅡの理事就任式・引継式の司会を務め
たため、前日からリアルで参加しました。就任式は、司式者の
アジア太平洋地域会長のDavid Luaさんがリモートで参加で
したが、無事執り行うことが出来ました。
私の担当の引継式では、板村理事から大久保新理事に引き
継が行われ、私の元理事としてのお役目も一段落しました。
今期の特筆すべきことは、甲府21クラブの勢いです。９名の会
員増で会員数49名になり、中でも宮岡宏実（甲府21）さんが

◆日　時 2021年6月3日㈭　18:00～19:30
◆会　場 熱海YMCA センター
〈理事運営委員会〉

　司　会／長谷川 等 委員長
　議　長／森　　重男 理事長

議　題　
1. 理事会、運営委員会の役割分担
定款に従って理事会と運営委員会役割分担を行う。
（定款23条、36条の確認）
理事会は、予算・決算・人事を掌握し、個々の事業は
運営委員会が中心となる。主管は各クラブと協力し実
施する。

2. 事業報告のとりまとめ
各クラブの実施した事業はいつ・どこで・総人数・ワイ
ズ人数・費用等をまとめ運営委員会に報告する。

Zoom
講習会を行って

松 永 正 考

新タマネギ
ファンド

CS委員長

大 木 一 郎

この度は新タマネギファンドにご協力を頂きまして、誠に
ありがとうございました。注文数も他クラブを圧倒する数
を頂き、大変ありがたく思います。
じゃがいも・新タマネギを通して感じた事があります。私
もこの事業に携わり初めて知りましたが、「良い品物をよ
り安く」ではなく、「良い品物を購入して地域社会に貢献
する」という事業でした。
この収益金の一部はYMCAの活動に役立てられるという
事です。
スーパーの方が安いよ！送料高いよ！との声も聞きます
し、私自身もそう思っておりました。しかし、このじゃがい
も・タマネギ一個が、青少年育成に繋がっているのだ。
と、思うと今後も続けていきたい事業だと感じました。
購入されたメンバーの方は勿論ですが、何トンもの荷物を
下ろし預かり最後まで見届けいただく青木ワイズ無しに
は成り立たない事業です。
本当に感謝致します。
次年度も継続して頂けますよう、皆様宜しくお願い致します。

第24回東日本区大会報告 栗 本 治 郎

７名の新入会員を紹介し『新入会員獲得優秀賞』を受けたこ
とです。宮岡さんの新会員獲得の秘訣は、『Change！2022
ニュース24号（６月号）』に掲載されていますので是非ご一読
ください。
因みに、
『最優秀クラブ賞』は、甲府21クラブで会員増強、山梨
YMCA支援、区大会のホスト等が評価されました。
『理事特別賞』は、富士クラブで　故樫村好夫ワイズの御遺
志でクラブから100万円を東日本区に寄付されたことです。
なお、当日の午前中に代議員会が開かれ、全議案が承認され
ましたが、第３号議案の『東日本区の法人格の取得および一
般社団法人定款制定の件』が審議され多くの質問や反対意
見もありましたが承認されました。いよいよワイズの法人化が
現実のものとなりました。
メリット多くしてデメリット少なくと期待しています。ちなみ
に、熱海ワイズの運営は、今まで通りで変わりありません。
今年中にコロナが治まり、次年度の第25回東日本区大会IN
宇都宮は必ず開かれることと思います。3年振りの開催になり
ますので、是非大勢で参加しましょう。

3. 事業報告と予算執行
次回綾野書記から各クラブに「事業報告書用紙」を配
布、各クラブは実施した事業について、計画・予算等を
「事業報告書用紙」で報告する。
詳細については、次回運営委員会で再度検討を行う。

4. 今後の日程
イ. 中学生スピーチコンテスト
例年なら7月頃から学校訪問、9月に参加申込書等を
送っていたが、コロナ関係で開催時期を決定するのは
現時点では難しく、開催を前提に参加学校との意見を
聞きながら（土屋さん）7月開催の運営委員会で再度
協議する。

ロ. 静岡YMCA創立50周年
設立総会1974.4.25発起人会発会式1973.11.21
50周年委員会を設置し予算・内容・会場・日時につい
て検討する。
次回 運営委員会 予定日 7月1日 18:00～19:00

Zoom

5月例会にて、Zoomのアプリのインストールからオンライン会議を
使うまで、卓話の時間を使いレクチャーさせていただきました。
結果は、な、なんと、たった20分ほどの時間でメンバー全員が
Zoomを使い、オンライン会議ができてしまったではないですか！
なんてことでしょう！？卓話の時間に神様がご光臨なさったのでは
と思うほど素晴らしい結果であり、恍惚感さえ感じてしまいます。
amazing！
皆さん各々のスマホの設定状況がバラバラな中、たった1通りの手順
書だけでワイズメンはZoomを自分のものにしてしまったのです！
私は脱帽を越えて脱皮してしまいました。
oh my God！
昨今のコロナ禍では、Zoomなどのオンライン会議の利用が増えて
いますが、ワイズ活動においても適宜、有意義にZoomを活用でき
ればと思います。
最後、皆さんに1つだけお願いしたいことがあります。Zoomを使い
終わった時は必ずZoomアプリを正しく終了して頂きたいです。「退
出」もしくは「×」をタップして終わらせないと、接続が切れずに知
らずに通信量がかさんでしまい、通信制限が掛かってしまう恐れが
あるからです。be careful！


